

Le Mot du Président

Après une première année de mise en train, notre Comité est entré, si je puis dire dans le vif du sujet.

*3 Finales de Coupe de France en 3 ans,
ce fut un beau challenge !*

NOGARO et la Finale des Circuits en ouverture en 2000,

REVEL et la Finale de la Montagne en 2001,

MAZAMET et la Finale des Rallyes en 2002.

Dommmage qu'une ASA de notre Comité ne se détermine pas pour tenter le grand chelem avec les Slaloms en 2003 !

A l'heure des bilans donc, ajoutons au ROUERGUE, ALBI en Super Série, les CARDABELLES, NOGARO en Super Série et Coupe FIA Camions, comptons 5% de licenciés en plus, quelques beaux champions, des jeunes qui montent et qui s'affirment, et...

Un tournant dans notre Comité qui prend ses quartiers à BALMA, au Comité Régional Olympique et Sportif.

Avec un peu de tristesse vis à vis de Jean VIAROUGE, mais beaucoup de reconnaissance pour le travail accompli et notre détermination, par une volonté de faire mieux connaître notre Sport, d'affirmer et d'asseoir la notoriété de nos Organisateur.

A l'heure des satisfactions, une grandiose Finale à MAZAMET qui laisse nos amis et voisins du Limousin dans l'angoisse de devoir reprendre le flambeau, à l'occasion de la Finale des Rallyes 2003.

Autre instant de plaisir, l'arrivée aux côtés de notre Ami José MANGATTALE, de ses collègues des ASA Montagne Pelée et TROPIC qui nous ouvrent encore plus grandes les portes de cette lointaine contrée.

Mais aussi, quelques moments de tristesse. La disparition de notre dévoué ami, Marc AURIFEILLE parti au lendemain d'une réunion fédérale.

Peut être la satisfaction de voir enfin les nuages se dissiper sur les relations avec nos amis du Karting.

Alors, à l'heure des vœux, car il est toujours temps, faisons preuve d'un peu plus de solidarité, en tentant de nous donner plus de moyens afin que l'image du Sport Auto en Midi Pyrénées, par ses organisations et ses Champions nous place parmi l'élite.

Cet Annuaire, qui n'a pu être réalisé que grâce à quelques Partenaires et Amis, souhaite être le reflet des activités de nos Clubs.

Merci donc à tous, et souhaitons que 2003 soit pour Pilotes, Organisateur et Partenaires l'année de toutes les performances.

André DIVIES .